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Compte-rendu
Débat - Mobile #20: Villeneuve-lès-Maguelone

Festikite

Placée à l'entrée du village de la compétition, cette étape a permis de rencontrer
quelques membres de la Ligue de Voile, le protocole sanitaire renforcé a empêché la
rencontre du grand public. 
Une cinquantaine de dépliants du débats et de plaquettes du projet ont été distribués à
des passants. 
1 interview vidéo a été réalisée par l'équipe du débat.

Date : 11 juillet 2021, de 10h à 15h

Lieu : Festival international du Kite, plage du Prévost, Villeneuve-lès-Maguelone
Animateurs.trices du débat : 3 membres de l'équipe du débat EOS

Participant.e.s :

1

Festikite, 11 septembre 2021
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Le débat sur l'éolien en mer s'invite au Festikite

En ce samedi d’après-rentrée, il y avait comme une saveur d’été indien sur la plage du
Prévost à Villeneuve-les-Maguelone, près de Montpellier. Le soleil et la chaleur étaient au
rendez-vous pour l’avant-dernier jour du Festikite, temps fort des kite-surfeurs.euses venu.e.s
d’ici ou d’ailleurs pour se défier dans les eaux remuantes du golfe du Lion. Le débat EOS ne
pouvait pas manquer l’événement ! Hélas des vagues un brin timides et un protocole sanitaire
renforcé ont empêché la compétition de faire le plein, du coup notre stand n’a pas eu le
succès attendu…

Puisque c’était le bon jour pour questionner la régularité des brises dans la région, on ne s’est
pas découragé. On est allé directement à la rencontre de celles et ceux qui étaient là,
responsables de l’organisation de la compétition, acteurs.rices du nautisme ou touristes de
passage afin de profiter d’une journée sur le sable. Pour donner du souffle au débat l’équipe
a investi l’entrée du parking… et la détermination a payé ! Plus d’une centaine de personnes
ont pu être mobilisées en quelques heures. Un enseignement de cette journée ? Quand on
vous dit que le débat ce n’est pas du vent, on ne vous ment vraiment pas. 

Retrouvez l'interview de Cathy, membre de la fédération de Voile Occitanie

https://www.youtube.com/watch?v=FwcRc6PT7Og

